REFORMA

'Sólo me dijo que se separaba del cargo'

SELENE VELASCO Y EDUARDO CEDILLO

Ayer, Clara Brugada anunció su renuncia al cargo como Alcaldesa de Iztapalapa con la intención de buscar la Jefatura de Gobierno. Después de hacerlo, acudió a la oficina de Martí Batres.

El Jefe de Gobierno dijo que Brugada sólo fue a comentarle su decisión y que el proceso todavía carecía de organización para definir las acciones de Morena.

"Solamente me comentó que iba a separarse del cargo para promover el movimiento de la Cuarta Transformación, ya no entró en más detalles", dijo.

"Falta que las dirigencias nacionales y las dirigencias locales indiquen procedimientos, tiempos. Se entiende que pasando el proceso nacional, que culminó ayer, puedan venir los procesos locales, pero todavía las dirigencias nacionales y locales no nos han indicado cuáles son los pasos a seguir, que me imagino serán muy similares (...) todavía falta que se formalicen", agregó.

NI TAN CLARA

Tras el destape, el diputado Jesús Sesma, del Partido Verde, apuntó que la ruta no es tan clara, pues hay preferencia por el Secretario de Seguridad Pública, Omar García Harfuch.

"La Ciudad de México es algo que ya debemos de empezar a trabajar. Hoy veo a la Alcaldesa de Iztapalapa ya salir y veo complejo el escenario para ella", dijo.

Consideró como adelantado el destape de Brugada y señaló que no era necesario aún el solicitar licencia, pues no se ha definido un método para la elección del candidato a la Jefatura.

De acuerdo con Sesma, el Partido Verde está definiendo si irá en coalición con Morena y, de ser así, García Harfuch tendría mejores posibilidades.





Clara Brugada pedirá licencia: quiere ir por la jefatura en CDMX

Destape. La alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, dio a conocer que el 15 de septiembre solicitará una licencia al Congreso local para separarse de su cargo, con la finalidad de impulsar los deseos de la Cuarta Transformación para convertirse en la próxima jefa de Gobierno de la CDMX.

Expresó su inquietud por convertir a la metrópoli en un territorio más seguro, justo, democrático y cultural, por lo que el próximo domingo ofrecerá su último Informe de Gobierno como titular de Iztapalapa. Igualmente reveló que Raúl Basurto, director de obras de esa alcaldía, será el elegido de coordinar y gobernar su demarcación.

"Una vez que el Congreso apruebe mi licencia, saldré a las calles para hablar con los y las habitantes de esta gran ciudad", explicó. PAG 12

Clara Brugada pedirá licencia para competir por la jefatura de Gobierno

El próximo domingo ofrecerá su último informe de gobierno como titular de Iztapalapa, dejando a Raúl Basurto, director de obras como el nuevo alcalde

tural, por lo que el próximo domingo ofrecerá su último Informe de Gobierno como titular de Iztapalapa. Igualmente reveló que Raúl Basurto, director de obras de esa alcaldía, será el elegido de coordinar y gobernar su demarcación.

"Una vez que el Congreso apruebe mi licencia, saldré a las calles para hablar con los y las habitantes de esta gran ciudad, a informar e invitarlos a sumarse a defender los logros de la Cuarta Transformación", explicó.

"Me voy contenta y sabiendo CRÓNICA: que después de haber cumplido mis compromisos de campaña. Tengo la satisfacción de haber

logrado reducción histórica de incidencia delictiva, mejoramos la seguridad y creamos un entorno mejor para los negocios, dejamos un gran equipo en Iztapalapa para que continúen la se a transformaciones", dijo.

También, la alcaldesa indicó

Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

La alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, dio a conocer que el 15 de septiembre solicitará una licencia al Congreso de la capital para separarse de su cargo, con la finalidad de impulsar los deseos de la Cuarta Transformación para convertirse en la próxima jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

La mandataria expresó su inquietud por convertir a la metrópoli en un territorio más seguro, justo, democrático y cul-

Página: 1,12 \$73,515.05

2/2

que su lucha se enfocará en evitar que los funcionarios de derecha regresen al poder de la Ciudad de México, calificando a ese régimen como corrupto y mentiroso.

"No queremos retrocesos ni el pasado corrupto del PRI y el PAN, ni más abuso del poder como forma de gobierno. Construiré una plataforma ciudadana que combata el odio y las mentiras del PAN y que trabaje para el bien de la gente", declaró.

Por último, presumió que las encuestas realizadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) la colocan como la alcaldesa mejor evaluada de la CDMX, con el 75 por ciento de aprobación de la los habitantes de Iztapalapa •



La mandataria expresó su deseo por convertir a la metrópoli en un territorio más seguro, justo, democrático y cultural.

